

Tantoyuca, Ver. A 23 de Junio de 2025.

Módulo CEDHV visitó Tantoyuca



Con la finalidad de acercar los servicios que brinda la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) a los usuarios, el módulo itinerante brindó atención en el municipio de Tantoyuca.

El módulo estuvo a cargo de Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la Comisión Estatal en Chicontepec, quien atendió a la población interesada en temas vinculados a la protección y defensa de los derechos humanos, además de distribuir material informativo.